

## 100 Jahre im Zeichen der Pferde

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger, liebe Besucherinnen und Besucher des 100. Bernhäuser Pferdemarkts,

ich freue mich, Sie nach langem pandemiebedingten Warten zum Bernhäuser Pferdemarkt am Samstag, 4. März, und Sonntag, 5. März, sehr herzlich einzuladen. In diesem Jahr feiern wir einen ganz besonderen Pferdemarkt, den 100. Bernhäuser Pferdemarkt, der ein zusätzliches abwechslungsreiches Festprogramm bietet.

Der erste Pferdemarkt in Bernhausen fand im Jahr 1922 statt. Zum damaligen Zeitpunkt war dies eine wichtige Veranstaltung zur Förderung der Landwirtschaft. Heute freuen wir uns als Stadt Filderstadt über diese traditionsreiche Veranstaltung.

Die Veranstaltung steht ganz im Zeichen der Pferde. Am Samstagvormittag findet die Pferdeprämierung sowie die Prämierung der Pferdegespanne auf dem Festplatz Bernhausen statt. Dort startet um 14 Uhr der Festumzug – mit Pferden, Kutschen, Gespannen, Musik und einer Steckenpferdparade mit vielen Kindern aus Filderstadt – hinein in die Ortsmitte von Bernhausen. Im Sielminger Emerland findet am Sonntag zwischen 13 und 16 Uhr das unterhaltsame Schauprogramm vom Reit- und Fahrverein Filderstadt statt. Freuen Sie sich über ein abwechslungsreiches Programm mitten in Bernhausen. An beiden Tagen ist hier von 11 bis 18 Uhr viel los. In der Fußgängerzone präsentieren sich Mittelalter-Handwerker und -Händler: Mitmachen beim Hufeisenschmied, Lichtermacher, Seiler und Wohlfühlen bei der Fußkneterey.

Die Bernhäuser Hauptstraße ist mit Holzspiel- und Bewegungsaktionen sowie Karussell die Kinder-spielstraße. Dort werden bei der Sportgemeinschaft Filderstadt Steckenpferde gebastelt und anschließend geht es durch den Steckenpferd-Parcours. Beim Ponyreiten und den Kutschfahrten haben alle viel Freude mit den Pferden. Zudem gibt es an beiden Tagen Präsentationen und Ritterspiele des Ponyexpress-Show-Teams.

Kulinarisch verwöhnt der Förderverein zur Erhaltung des Bernhäuser Pferdemarkts auf dem Kronen-areal mit Essen und Trinken und die Landfrauen Bernhausen laden am Samstag ins Bürgerzentrum zu Kaffee, Kuchen und Bernhäuser Kartoffelsuppe ein. Weitere leckere Angebote gibt es bei der örtlichen Gastronomie.

Die Fachgeschäfte in der Ortsmitte von Bernhausen haben samstags bis 16 Uhr und sonntags von 12 bis 17 Uhr geöffnet. Mit sympathischer Beratung und besonderen Angeboten kann man dort in aller Ruhe schlendern, schauen und shoppen.

Lassen Sie sich begeistern von dieser einzigartigen Atmosphäre und verbringen Sie diese beiden Tage beim 100. Bernhäuser Pferdemarkt.

Ich wünsche Ihnen unterhaltsame und erlebnisreiche Stunden, einzigartige Eindrücke und gute Begegnungen in unserer Stadt.

Es grüßt Sie Ihr Christoph Traub, Oberbürgermeister der Stadt Filderstadt

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.